Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 409 m2
Référence STZ240137
Prix 6 800 000 €

St-Tropez
Maison a vendre (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement située prés du village de Saint-Tropez, cette villa de charme offre un
cadre paisible et préservé. Elle se distingue par ses espaces généreux avec une
large piece de vie centrale s'ouvrant sur les extérieurs et la piscine.La demeure
conviviale se compose comme suit : une entrée avec un cabinet de toilette invités,
une buanderie, une cuisine entierement équipée donnant sur la véranda
comprenant un salon de réception, un salon TV avec cheminée et une salle a
manger généreuse. La villa comprend une chambre principale avec salle de bains

compléete et toilettes au rez-de-chaussée avec ...

Ideally located in an unspoilt setting, in absolute peace and within walking distance
of the heart of the village of Saint-Tropez, this charming property is sure to win you
over with all its quality features.The villa offers very comfortable living space, with a
large central living room opening onto the outside and the swimming pool.lt's a
friendly home where the atmosphere is peaceful, and the layout is as
follows:Entrance hallway with guest toilet, laundry room, fully fitted kitchen opening
onto the veranda, reception room also opening onto the veranda, TV room with

fireplace. The veranda, ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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